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最近、雨模様が続き、特に土砂降りという

異常な天気です。特に困るのは、日照不足

の影響を受ける農産物。早く天気の回復を

願って止みません。専門家の間では今年 6

月に始まったとみられるエルニーニョ現象

が一因との見方が有力とのこと。エルニー

ニョ現象が続くと、秋は北日本や東日本で平年より気温が高めにな

り、冬も北日本を除く広い範囲で暖冬になる傾向があると言われて

います。 

本日の例会の卓話は米山 AGのお話であります。次回の植木ガバナ

ー公式訪問の事前お話であります。皆さんのご協力をお願い申し上

げます。本日入会して下さった下村さん北ロータリーグラブ全員心

よりお待ち申し上げていました。 

ところで、専門家といえども天気の予想は困難。これは素人にも何

となく当たり前に理解できます。しかし、ロンドンスクール・オブ･

エコノミクス等の専門家 33名が連名で、エリザベス女王のなぜ深

刻な世界金融危機を予測できなかったかとの率直な問いに答えた

そうです。「申し訳ありません、女王陛下。専門家の集団的な希望

的観測の誤りでした。」と。素人目にはおかしいと感じても専門家

が言うとどうしても信じてしまう傾向が素人にはあります。 

一方、希望的観測が入る余地がないのが、日本経済が直面する少子

高齢化の圧力です。確実に 20年後には人口が約 10％減少し、中核

となる生産年齢人口は 20％近くも減少します。 

 本年度の経済界（日本経団連、経済同友会）の夏の恒例のセミナ

ーで、少子高齢化の真剣な議論があったそうです。経済界は、ポイ

ントを供給面（労働力）からとらえているのがほとんどで、経済の

供給力減少、競争力低下を懸念してのことであります。 

 しかし、実はもう一つの側面である需要の衰退があります。内需

の衰退の影響は、例えば食品企業は「胃袋の数に比例する。」は非
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常に分かりやすいと思いました。 

では、企業は どう対処すれば良いか。『ビジ

ョナリーカンパニー』という本では二種類の

企業の例を挙げています。①時計を作る企業

②時を打つ企業。 

 経営システムや自己革新機能等永続的に繁

栄する仕掛けを作り込む時計を作る企業（①）

とパフォーマンスにうつつを抜かす時を打つ

企業（②）であります。時を打つ企業は物事

が歴然となるまで、ただ、うち続ける。 

その時はすでに遅い。時計を作る企業（①）

に変わる必要があるということになります。 

しかし、結局、我々は専門家の意見を参考に

するが、自分で考え自己責任で行動しなけれ

ば、ならないんだなーと。専門家の天気予想

が当たらない点から大分飛躍しましたが、雨

模様の天気から、いろいろ考えさせられまし

た。 

 

 

 

           早川瀧雄幹事早川瀧雄幹事早川瀧雄幹事早川瀧雄幹事 

            

 

・植木ガバナーより 山口県集中豪雨義捐金のお願い 

          地区災害特別基金より１００万円送金いたしましたが各ＲＣでご厚志をい

ただきたくお願いいたします。 

・ＴＯＳＳ ＳＡＮＪＯより 「子ども・夢人材育成事業」協賛のお願い 

・９／１２（土）のＩＭのご案内を配布しました。ホストクラブとして全会員が義務出席となりま

すが、役割分担の作成上出欠確認をさせていただきます。 

 

 

            
新入会員プロフィール                     

氏  名 下村 啓治     生年月日 昭和２１年７月５日                

会 社 名 下村工業株式会社  役 職 名 代表取締役社長                    

会社住所 三条市西大崎１－１６－２                       

     ＴＥＬ３８－３３１１ ＦＡＸ３８－３３１０ 

ご家族：宏子（妻） 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ:１１日現在累計１３１,０００円 

柄沢 憲司君 今日から新会員下村啓治さんが入会されます。皆様どうか宜しくお願い致します。 

石川 勝行君 下村さん入会を心よりお待ち申しあげていました。 

坂内 康男君 新入会員下村啓治さん入会を記念して。今後とも宜しくお願いします。 

小林 繁男君 下村さんよろしく。楽しくロータリー生活を過ごしましょう。              

落合 益夫君 下村さんをおおいに歓迎します。 

大橋 政雄君 下村さんの入会を歓迎して。 

斎藤  正君    〃 

幹事報告       



石川 友意君 下村さんの入会を大歓迎して 

早川 瀧雄君 下村啓治様の入会を祝って 

渕岡  茂君 下村さんの入会お祝いです。 

星野 義男君 下村啓治さんの入会を歓迎して!! 

渋谷 義徳君     〃 

佐藤 義英君     〃 

笹原 壯玄君 お盆がきましたが雨ばかりで心配です。なんとか頑張ります！！！！ 

今井 克義君 臨時収入があったので                  

加藤  實君 ＢＯＸに協力して 

堀川 正幸君    〃 

高森 武志君 下村さんの入会を歓迎して。 

 

ロータリー財団ＢＯＸ 

山本  賢君 国際奉仕委員会です。下村啓治さん、三条北ロータリークラブ入会歓迎します。 

おめでとうございます。 

 

米山奨学ＢＯＸ 

馬場直次郎君 関東地方に住んでいる奨学生にとって今朝の地震はいまさらのごとくおどろいた

ことでしょう！災害なんでもありの日本ですネ！ 

今井 克義君 ＢＯＸに 

石川 一昭君  〃 

佐藤 弘志君 ノーコメント 

安田 貞夫君   〃 

丸山 正男君   〃 

加藤  實君   〃 

大橋 政雄君   〃 

山崎  勲君   〃  

山上 茂夫君 皆様に禿げた頭を下げたら皆様が評価された様で本当にありがとうござました。  

 

         「「「「アシスタントガバナーアシスタントガバナーアシスタントガバナーアシスタントガバナー事前公式訪問事前公式訪問事前公式訪問事前公式訪問」」」」        

第第第第２５６０２５６０２５６０２５６０地区第地区第地区第地区第４４４４分区分区分区分区アシスタントガバナーアシスタントガバナーアシスタントガバナーアシスタントガバナー    米山米山米山米山    忠俊様忠俊様忠俊様忠俊様    
                                                                                 

今日はホームグラン

ドで事前訪問をさせ

ていただきます。宜し

くお願い致します。 

今朝テレビを付けま

したら地震のニュ－

スが飛び込んできま

した。３年前の中越地

震を思い出しました。

その影響かどうか分

かりませんが、血圧を測りましたら１８０－９

０でした。私は普段は１３０－８０位です。地

震のニュースのせいか、この訪問を控えて心配

で上がったのか分かりませんが。８３年前の関

東大震災の時に国際ロータリーの会長が東京

ＲＣに８９,０００ドルの寄付がされたそうで

す。今の時価にすると８９０億円位だそうです。

又、７．１３水害、中越地震の際も国際ロータ

リーや各ＲＣから義捐金をいただきました。こ

ういう事を考えるとロータリーに入っていて

良かったなと感じます。昨年ＡＧを拝命して、

植木ガバナーより最低３回は各ＲＣを訪問す

るようにと要請がありました。分区内１１クラ

ブは一通り訪問し勉強させて頂きました。 

クラブの大小は有りますが、和やかに例会が行

われていて大変歓迎されました。メークアップ

で訪問するのもいいけれどこういう立場での訪

問もいいものだと思いました。 

最初に、ガバナー公式訪問に関してお話しさ

せて頂きます 

植木康之ガバナーは、三条北ＲＣに期待され

ているようです。公式訪問で皆さんにお会いで

きるのを大変楽しみにして居られます。公式訪

問はクラブ会員がガバナーに接してガバナー

の考えや人柄に触れる絶好のチャンスです。 

是非、当日は多くの会員の皆様から出席を頂き、

歓迎の意を表して頂きますようお願致します。 

新年度に入り石川勝行会長早川幹事の指導に

基づいて計画され、クラブ運営も順調に進んで

いるようです。また各委員長さんを中心に委員

会活動も順次活発に行われている事と思います。

大変ご苦労さまです。公式訪問ではそんなクラ

ブの様子をガバナーに見て頂ければと思ってい

ます。具体的には、ＰＥＴＳや地区協での新年

本日の行事       



度における勉強の成果を、クラブ会員にどの程

度浸透し且つ理解がなされているか、クラブ内

の確認と検討があります。この機会を利用しガ

バナーから再度御指導頂き、クラブとして、有

意義な一日であり、今後の更なる飛躍の糧とな

るようお願い致します。 

当日のスケジュールは 

1）・午前中に於いて、会長・幹事・他連絡

済の皆様と懇談会。 

2）・懇談会終了後、通常のクラブ例会です。 

クラブ例会に於いてガバナーの講話が

あり、クラブ例会は終了となります。 

3）・クラブ例会終了後、記念写真の撮影。 

4）・その後、クラブ協議会を開催し、終了

を持って公式訪問は終了致します。 

植木康之ガバナーの人柄・性格は温和で誰に

もやさしく、思いやりがあり心の大きな方です。

その上、正義感・責任感が強く面倒見の良い、

人間関係を大切にされる方です。 

懇談会及びクラブ協議会に於いて、会員の皆さ

んが率直に遠慮なく、植木康之ガバナーに意見

質問をして下さい。 

植木康之ガバナーも喜ばれる事とおもいます。 

是非実り多い一日になるよう宜しくお願いし

ます。 

次に今年度、国際ロータリー第２５６０地区

第四分区のＩM（Inter City Meeting） 

について、お願いと説明をさせて頂きます。 

THETHETHETHE    FUTUREFUTUREFUTUREFUTURE    OFOFOFOF    ROTARYROTARYROTARYROTARY        

ISISISIS    ININININ    YOURYOURYOURYOUR    HANHANHANHANDSDSDSDS    

    ――――ロータリーロータリーロータリーロータリーのののの未来未来未来未来はははは貴方貴方貴方貴方のののの手手手手のなかにのなかにのなかにのなかに    ――――    

２００９－１０年国際ロータリー会長ジョ

ン・ケニーはテーマに掲げています。 

国際ロータリー２５６０地区・植木康之ガバナ

ー｛柏崎 RC｝は、「地区運営方針」として 

BACKBACKBACKBACK    TOTOTOTO    BASICSBASICSBASICSBASICS    

                                    「「「「思思思思いやりのいやりのいやりのいやりの心心心心でででで、、、、友情友情友情友情をををを深深深深めるめるめるめる」」」」    

基本理念として 

――――    ロータリーロータリーロータリーロータリーのののの心心心心とととと原点原点原点原点をををを大切大切大切大切にににに    ―     

を目標に 

「自然体でのロータリー活動」「楽しいロータ

リー活動」が出来るような事業を一緒にやって

行こうと提唱されました。 

我が第四分区では、このガバナーの方針を基

本に IM を開催いたします。 

開催主旨は、昨今、アメリカ経済不況のあおり

を受け日本国内はもとより RC第四分区内におき

ましても大変な不況下にありロータリアン企業

にとりましても厳しい現実となっています。 

「こんな経済状況下でロータリー活動が出来

ない」「退会したい」等の声も聞こえてまいり

ます。ロータリーの誕生を考えればポールハリ

スは友人３人と共に仕事上の付き合いを通して

仲間を増やし、やがて職業倫理を重んずる人々

が集い各地に RCが誕生してまいりました。そし

て RCが人間形成の場であると位置づけられて１

００年の歴史となっております。 

そんな経緯の中で RC の原点は『職業奉仕』で

あるとも言われております。１００年経った今、

厳しい時代の中にあっても『四つのテスト』『職

業奉仕・四つの反省』を実践し企業を繁栄させ

『職業奉仕』を実践しているロータリアンも数

多くいます。ロータリーを人間形成の場、人間

道場とし、今期開催される IM において『職業

奉仕』をテーマに皆さんと共に語り合い、学ん

で行きたいと考えております。 

第４分区今年度のテーマは 

「「「「今今今今こそこそこそこそロータリーロータリーロータリーロータリーのののの原点原点原点原点をををを思思思思いおこそういおこそういおこそういおこそう」」」」    

――――    明明明明るいるいるいるい元気元気元気元気ななななロータリーロータリーロータリーロータリーをををを    

目指目指目指目指しししし進進進進んでんでんでんで参加参加参加参加しようしようしようしよう    ――――    

この後、山中実行委員長より話がありますが、

今年１年宜しくお願いします。 

 

 

 

「ＩＭ「ＩＭ「ＩＭ「ＩＭについてについてについてについて」」」」        

    山中山中山中山中    正正正正ＩＭＩＭＩＭＩＭ実行委員長実行委員長実行委員長実行委員長    
９月１２日（土）１２：００集合 三条中央公

民館において米山ＡＧの主管で北ＲＣがホス

トクラブとして開

催します。皆さんに

役割分担をお願い

します。宜しくお願

い致します。 

 

 


